



Des vœux qui ont attiré la foule, et le maire, Dominique Cavaillois, qui a donné des conseils pour « une meilleure Communauté de communes ». PHOTO M. L.

Le maire pour une amélioration de la CdC

Beaucoup de monde dans la salle Bastard, vendredi dernier, pour les vœux du maire, mais peu de conseillers municipaux présents, six seulement à ses côtés, les invités, sénateurs, députés et conseillers départementaux, étaient plus nombreux.

Veille d'élection oblige, le maire Dominique Cavaillois s'est contenté de brosser le bilan de l'année écoulée.

Infrastructures

La réfection des voiries des quartiers d'Arnauton et du Castelnau a pu se réaliser pour la sécurité des riverains. Dans les écoles, les peintures ont été refaites et les isolations thermiques et phoniques assurées dans la salle informatique avec climatisation, et enfin, une rampe d'accès a été installée à l'école maternelle.

Les espaces de vies partagés font de la commune une ville accueillante. Deux panneaux de bienvenue ont été installés aux entrées de la commune rappelant la prestigieuse appellation Barsac Sauternes.

Également, il est bon de rappeler qu'après de nombreuses années de travaux, 2019 a marqué la

fin de la restauration de l'église et de son orgue.

Une nécessité s'est imposée par ailleurs : la restauration de l'aile gauche de la mairie et la réhabilitation des bâtiments mis à la disposition des associations. Une nécessité évidente aucuns travaux n'ayant été réalisés depuis des décennies. « Le groupe scolaire est le poumon du village, et pour que nos enfants se sentent bien et apprécient ce grand moment de leur vie, il faut des personnes impliquées et soucieuses du bien être des enfants », explique le maire.

« Merci à M^{me} Bresson, directrice de l'école, à qui il faut associer également, les enseignants et les bénévoles qui gravitent autour », a rappelé le maire, qui a ajouté : « Je veux féliciter les jeunes Barsacais qui se sont distingués : Maïa Barnier, qui a remporté une médaille d'or aux championnats de France de twirling junior solo, et Leyna Lacour, médaille d'argent dans la même discipline. En cyclisme, Yann Toutain et Mickaël Dumesnil, qui ont à leur palmarès un titre de champion d'Aquitaine, deux titres de champions de Gironde et 31 victoires. »

Dominique Cavaillois n'a pas manqué de rappeler le parcours au sein du club de Football de Jean-Pierre Bachon, décédé en fin d'année.

La CdC : une préoccupation

« La politique a pris le pas sur tout le reste, et amène à faire de mauvais choix stratégiques en fonction de nos moyens. J'ai deux vœux à formuler afin que le fonctionnement de la Communauté de communes soit respectueux de toutes les communes, petites, moyennes ou grandes : que le président et les vices présidents ne soient pas systématiquement des maires ou adjoints, mais également des conseillers municipaux motivés. Mon deuxième vœu vient d'être exaucé par une loi renforçant les liens entre les CdC et les communes. Il faudrait mettre en place des conférences des maires pour privilégier et favoriser le dialogue », a précisé Dominique Cavaillois, qui a conclu, avant d'inviter tout le monde autour d'une table garnie : « Il faut que les élus communautaires réussissent à mettre de côté leurs différences politiques dans l'intérêt général »

Michel Laville